

Le Journal de Gien, 30 juin 2016

NOGENT-SUR-VERNISSON

La Foire de la Saint-Jean au top !

Temps idéal, participation de plus de 300 exposants, éclectisme des produits et du matériel ancien mis en vente à petits prix, ambiance amicale et populaire... la 26^e édition de la foire de la Saint-Jean a une nouvelle fois un succès dimanche dernier.

Des exposants sur environ 2 km de long
Avant la découverte de ce vaste alignement le long de la rue Georges-Bannery, la retraite aux flambeaux avait eu lieu la veille au soir. La musique locale et un « Minion » ont entraîné les participants équipés de lampions jusqu'au parc du château pour le traditionnel feu de la Saint-Jean.

Le lendemain, c'est à nouveau en musique que s'est déroulée la visite inaugurale, en présence de nombreuses personnalités dont les sénateurs Jean-Noël Cardoux et



Environ 300 stands étaient présents sur cette 26^e édition de la foire de la Saint-Jean.

Jean-Pierre Sueur, le conseiller départemental Alain Grandpierre et de nombreux élus et invités entourant le maire de Nogent-sur-Vernisson, Michel Le Roux.

Tous ont pris le départ vers 11 heures pour cette inauguration officielle, soit un cortège pédestre de bon aloi sur au moins 2 km.

Au bout de ce périple, la présidente de l'OTSI, Séverine Petitpas, organisatrice de ce grand rendez-vous festif, a accueilli avec un grand sourire les participants, depuis les musiciens, jusqu'aux représentants de la gendarmerie et des pompiers.

Les allocutions des élus
Avant l'apéritif d'honneur, Jean-Pierre Sueur a souligné « le dynamisme de la petite cité nogentaise », alors que Jean-Noël

Cardoux rappelait « le rôle des bénévoles au sein de cette organisation », tout en saluant les maires pour leur comportement lors des récentes inondations. Alain Grandpierre a quant à lui félicité les organisateurs tout en s'attardant sur les prochaines compétences des communautés de communes, évoquant notamment celle du tourisme. Rendez-vous à tous l'année prochaine.